

Des organisations sociales demandent au président colombien d'approuver la juridiction spéciale de paix



Bogotá, 19 février, (RHC).- Plus de 200 organisations sociales et de victimes de la guerre en Colombie ont demandé au président Ivan Duque de signer la loi de juridiction spéciale de paix.

Les membres de ces organisations s'adressent au président Ivan Duque dans une lettre soulignant que ce geste permettrait de concrétiser une réconciliation réelle et durable en Colombie.

Le président a laissé entendre qu'il ne contesterait pas cette loi mais le retard qu'il prend à la signer a provoqué le soucis de larges couches de la population surtout quand on sait que l'exécutif a fait une analyse exhaustive des articles de cette loi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183873-des-organisations-sociales-demandent-au-president-colombien-dapprouver-la-juridiction-speciale-de-paix>



Radio Habana Cuba